

 Fecha:
 18/03/2025
 Audiencia:
 4.500

 Vpe:
 \$768.012
 Tirada:
 1.500

 Vpe pág:
 \$917.600
 Difusión:
 1.500

 Vpe portada:
 \$917.600
 Ocupación:
 83,7%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO

Social So

Pág: 6

A UNA SEMANA DE OCURRIDO

Cinco heridos del accidente que involucró a cuatro buses **aún se mantienen hospitalizados**

ÓSCAR ROSALES CID Región de Coquimbo

Hoy se cumple una semana desde que cuatro buses interprovinciales se vieran involucrados en un choque y volcamiento en la ruta 5 Norte, a la altura de Morrillos en la comuna de Coquimbo, trágico hecho que dejó como saldo seis personas fallecidas, entre ellas dos conductores y cuatro pasajeros, además de una veintena de heridos, los que fueron trasladados hasta los hospitales de Ovalle, La Serena y Coquimbo.

Transcurridos los días luego de la tragedia, tras recibir las atenciones médicas respectivas, las personas lesionadas fueron paulatinamente dadas de alta, y a fines de la semana pasada en Ovalle ya no quedaban personas internadas. En La Serena, sin embargo aún permanecían dos heridos en recuperación y en Coquimbo, nueve de los once que fueron recibidos el primer día, entre ellos, dos de extrema gravedad y en riesgo vital.

Sin embargo, esa situación ha cambiado sustancialmente, ya que de los dos pacientes que permanecían internados en el Hospital San Juan de Dios de La Serena, solo queda una persona hospitalizada: una mujer de 58 años de edad, cuya identidad no ha sido dada a conocer.

En tanto, en el Hospital San Pablo de Coquimbo continúan internados cuatro pacientes.

En el caso de la mujer que es atendida en el nosocomio serenense, se informó que "su condición es estable y continúa su tratamiento y evaluación por el equipo de salud" de dicho centro.

En esa misma línea, desde el hospital coquimbano se dio a conocer que, de los cuatro pacientes allí internados, uno está en neurología y los otros tres en el área de traumatología, "todos evolucionando de buena forma y en constante evaluación médica".

GRAVE ACCIDENTE

Cabe recordar que el choque en el que se vieron involucrados cuatro buses interprovinciales, dos de la línea Pullman Bus y dos de la empresa Cejer se produjo cerca de las 05:00 horas del martes 11 de marzo, siendo uno de los accidentes más graves que han ocurrido en los últimos años en las rutas de la región, ya que el último había ocurrido el 29 de enero del año 2023 en la ruta D-41, ocasión en que, producto de una colisión frontal entre un furgón y un vehículo, fallecieron 8 personas.



LAUTARO CARMONA

Hace una semana cuatro buses interprovinciales se vieron involucrados en un choque que dejó como saldo seis personas fallecidas y más de 20 heridos de diversa consideración.

Se trata de una persona internada en el Hospital de La Serena y cuatro en el principal centro asistencial de Coquimbo, todos los cuales, se encuentran fuera de riesgo vital y recuperándose de las lesiones del choque que dejó 6 víctimas fatales.

ACTUALMENTE
TENEMOS UN PACIENTE
EN NEUROLOGÍA Y
TRES PACIENTES EN
TRAUMATOLOGÍA. TODOS
EVOLUCIONANDO DE BUENA
FORMA Y EN CONSTANTE
EVALUACIÓN"

HOSPITAL DE COQUIMBO

Referente a lo ocurrido el martes pasado en la ruta 5, en primera instancia – por causas que han no han sido informadas – un bus de la línea Cejer volcó en dicha carretera en momentos en que transportaba a cuatro pasajeros, todos trabajadores de la minería, dejando obstruida la mitad de la calzada, de sur a norte. Ante esta situación, se detuvieron en el lugar para prestar auxilio otros dos buses interprovinciales: un Pullman Bus y una segunda máquina, también de la línea Cejer, quienes ayudaron a salir de la máquina accidentada a los pasajeros.

Minutos después sin embargo, mientras los pasajeros eran ayudados a retirar sus cosas del bus, un Pullman Bus que también se dirigía de sur a norte, chocó violentamente a la máquina volcada, arrastrándola unos 50 metros, pasajeros y un chofer incluidos.

En el lugar perdió la vida además el conductor del Pullman Bus que los chocó, quedando atrapado entre los fierros retorcidos, por lo que horas más tarde su cuerpo pudo ser rescatado por voluntarios de Bomberos que concurrieron a la emergencia.

Luego de esta tragedia carretera arribaron al lugar Carabineros, Bomberos y ambulancias para asistir

Cuatro

Personas aún se encuentran internadas en el Hospital San Pablo de Coquimbo y una en el Hospital de La Serena.

a los heridos y derivarlos rápidamente a los hospitales de La Serena, Ovalle y Coquimbo.

De esos lesionados, dos fueron llevados al Hospital San Pablo de Coquimbo en un estado muy grave y en riesgo vital, por lo que en las primeras horas se temía que la cantidad de fallecidos aumentara. Sin embargo, gracias a la oportuna ayuda de los profesionales médicos, ambos lograron ser estabilizados y posteriormente salieron de riesgo vital.

En tanto, las seis víctimas fatales fueron trasladadas hasta el Instituto Médico Legal de La Serena, cuyos cuerpos fueron retirados al día siguiente por familiares y amigos para ser trasladados a distintos puntos del país, va que no todos eran de la zona.

Entre los fallecidos, hubo una sola mujer, oriunda de la comuna de Maipú. El resto provenían de Salamanca, Chillán y Teno.